国立循環器病研究センターニュースクリッピング(2018.12.1~12.31)

大分類	小分類	掲載		見出し
センター	センター移転	2018/12/6	食品産業新聞	北大阪健康医療都市に出店 「フレンドマート健都店」開店 「かるしお」レシピ提案
		2018/12/6,13	週刊商業経済	新店ルポ 平和堂 地域の健康を担うインフラに "かるしお"など健康応援アイテム674品目
		2018/12/10	交通新聞	ビエラ岸辺健都 健康寿命延伸 モデル都市の中核施設
		2018/12/10	フードウイークリー	健康医療都市に出店 平和堂 フレンドマート健都店
		2018/12/15	食品商業 1月号	フレンドマート健都店 国循との取り組み強化で健康商品やサービスを拡充
		2018/12/15, 2019/1/1	DIAMOND Chain Store	フレンドマート健都(平和堂) 店全体で「健康」提案に挑戦
		2018/12/20	食糧醸界新聞	『こだわり食品』脚光浴びる 差異化戦略の重要商材と位置付け 背景にあらゆる業種の食市場参入
		2018/12/22	リビング北摂/リビング北摂ひがし	2019年の北摂はこうなる!健都に国循完成 周年ネタも続々!
		2018/12/24	食品産業新聞	業務用介護食をSMで初展開「健都」、新たな街づくり
		2018/12/31	毎日新聞 大阪	団子っ鼻 ようやく日の目 O系新幹線 終着駅 20年秋 吹田市 譲渡から11年
研究成果	動脈硬化・循環器病の発症リスク	2018/12/5	タ刊フジ 東京 大阪	医トピックス 超音波検査でわかる循環器病発症リスク 小久保喜弘(予防健診部 医長)
	心肺補助装置を開発	2018/12/26	毎日新聞 大阪	世界最小の人工心肺補助装置 高さ29センチ 国循が開発 異英介(人工臓器部 部長) 片桐伸将(人工臓器部 特任研究員)
		2018/12/26	産経新聞 大阪	最小・最軽量の心肺装置開発 国循 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/26	日刊工業新聞 東京 大阪	小型·軽量 持ち運び容易 国循 心肺補助装置を開発 異英介(人工臓器部 部長) 片桐伸将(人工臓器部 特任研 究員)
		2018/12/26	山陽新聞 岡山	世界最小の心肺補助装置 国立センター チーム開発 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/26	四国新聞 高松	世界最小の心肺補助装置 大阪の研究チームが開発 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/26	高知新聞 高知 夕刊	世界最初の心肺補助装置 循環器病センター開発 救急現場活躍も 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/26	中国新聞 広島	最小・最軽量の心肺補助装置 循環器病センター開発 救急現場で活用も 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/27	紀州新聞 御坊	世界最小の心肺補助装置 救急現場で活用も 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/28	MEDIFAX digest	救急現場で活用も 世界最小の心肺補助装置 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/29	大阪日日新聞 大阪	世界最小の心肺補助装置 国循チーム開発 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/31	デーリー東北 八戸	世界最小の心肺補助装置 救急現場で活用も 異英介(人工臓器部 部長)
		2018/12/31	山口新聞 下関	世界最初の心肺補助装置 救急現場で活躍も 巽英介(人工臓器部 部長)
臓器移植	臓器移植	2018/12/2	北陸中日新聞 金沢	「和田移植」から50年 反省ふまえ法制化 福嶌教偉(移植医療部長)
		2018/12/27	東京新聞 東京 夕刊	15歳未満の提供 8年で20例 福嶌教偉(移植医療部長)
啓発関連	かるしおプロジェクト	2018/12/3	食品産業新聞	地方発部門 ハム・ソーセージでの「かるしお認定」商品展開
		2018/12/10	フードウイークリー	年末年始商材 特集Ⅲ だし商材 おいしく健康に不可欠 だしパックはさらに活性

国立循環器病研究センターニュースクリッピング(2018.12.1~12.31)

大分類	小分類	掲載		見出し
啓発関連	かるしおプロジェクト	2018/12/17	食品産業新聞	かるしおシリーズ育成 おいしい減塩料理を手軽に ヒガシマル醤油
		2018/12/20	食糧醸界新聞	業務用「まろやか玉ねぎぽんず」好調 大根おろし等具材たっぷり ヒガシマル醤油
		2018/12/26	リビング京都中央・東南・西南	プレゼントします 「減塩 京都宮津産あかもくのおみそ汁」を8人に
		2018/12	スポニチ アーカイブス	イチゴベースの乳酸菌配合ドレッシング 「かるしお」認定 93%減塩でも素材のうまさ引き出す
その他	職員	2018/12/1	日本医事新報	質疑応答 臨床一般/法律・雑件 ■循環器内科 心筋梗塞はどのような観点から分類されているか? 藤野雅史(心臓血管内科 冠疾患科)
		2018/12/4	京都新聞京都	島津賞に金光京大教授 太陽電池効率化に貢献 若手研究者への研究開発助成 齊藤聡(脳血管内科・脳神経内科)
		2018/12/10	いぬのきもち	イマドキ犬の医療事情 Topics 犬用人工弁を開発。心臓病の治療に適用 中山泰秀(研究所 医工学材料研究室長)
		2018/12/18	山陰中央新報 松江	2025年 超寿社会 第7部 認知症、次の一歩②「血管の健康」に注目を 猪原匡史(脳神経内科 部長)
		2018/12/20	教育新聞	社説 中高生のサプリメント依存 自分の健康を自分で保持する能力を 老田章(薬剤部長)
		2018/12/23	岐阜新聞 岐阜	食と運動で病気予防 県がフォーラム、相談会も 細田公則(生活習慣病部門長)
		2018/12/25	Rad Fan	脳灌流CTで見える、脳卒中治療の新戦略 井上学(脳血管内科・脳神経内科 医長)
		2018/12/26	朝日新聞 札幌 東京 名古屋 大阪	症状ないが心房中隔欠損症 答える人 福井重文(心臓血管内科内科部門 肺循環科)
	他医療機関	2018/12/2	函館新聞 函館	心不全入院患者1万人增
		2018/12/4	静岡新聞 静岡 夕刊	医療短信 急増する心不全の入院
		2018/12/5	埼玉新聞 さいたま	心不全の入院急増
		2018/12/6	中日新聞 名古屋 夕刊	医療ファイル 心不全の入院患者数急増
		2018/12/6	北陸中日新聞 金沢 夕刊	医療ファイル 心不全の入院患者数急増
		2018/12/7	下野新聞 宇都宮	心不全の入院 毎年1万人増
		2018/12/9	日刊県民福井 福井	医療ファイル 心不全の入院患者数急増
		2018/12/11	京都新聞 京都	心不全の入院患者数が急増
		2018/12/12	北海道新聞 札幌	心不全の入院急増 高齢化の進行で
		2018/12/13	毎日新聞 東京 名古屋 大阪 北九州 夕刊	心不全の入院患者が急増
		2018/12/13	化学工業日報	循環器病対策基本法が成立
		2018/12/14	毎日新聞 札幌	心不全の入院患者が急増
		2018/12/14	高知新聞 高知	心不全の入院 高齢化で急増
		2018/12/18	産経新聞 大阪	企業の医療情報 ビッグデータ化 関経連実験、健診結果など活用
		2018/12/18	宮崎日日新聞 宮崎	心不全の入院 高齢化で急増

国立循環器病研究センターニュースクリッピング(2018.12.1~12.31)

大分類	小分類	掲載		見出し
その他	他医療機関	2018/12/20	週刊薬事新報	小児の薬物療法への関わり
		2018/12/21	産経新聞 東京 大阪	急増する心不全の入院
		2018/12/24	大分合同新聞 大分	新不全の入院急増 背景に高齢化
		2018/12/25	JMS 1月号	フィリップス・ジャパン 2019年度新戦略と異業種の提携企業を発表
		2018/12/31	岐阜新聞 岐阜	服用1回、治療期間も短く 急増する心不全の入院
	学会	2018/12/6	Medical Tribune	第67回日本心臓病学会 9月13~15日 リードスペースメーカーの安全な施行 院内で緊急手術可能な体制が必要 草野研吾(心臓血管内科部長)
		2018/12/15	日本医事新報	脳血管外科フォーラム2019Winter 会期 1/11(金)~13(日)
		2018/12/27	Medical Tribune	第22回日本心不全学会 10月11~13日 LVEFの経時的変化から見た予後予測 泉知里(心不全科 部長)
	業務実績	2018/12/22	日本医事新報	慢性血栓寒栓性肺高血圧症に対する至適治療:肺動脈内膜摘除術vs.肺動脈バルーン拡張術
		2018/12/15	医薬経済	年末恒例9大ニュース ⑦もう勘弁してほしい災害
		2018/12/19	ファーマシー ニュースブレイク	大阪府薬、国循移転に伴い 会営吹田薬局、来年6月休止へ
		2018/12/20	週刊ポスト 2019.1.1/1.4	死を招く血管の疾患から身を守るために、今すぐ始められること 長生きのための新習慣5
		2018/12/27	建通新聞大阪	「災」から「希望」へ 18年の建設関連10大ニュース 吹田・国循跡地、71億円で落札決まる